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Photovoltaik auf Bahnsteigdächern

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 04430 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 25 - Laim vom 15.09.2022 

Sehr geehrter Herr Vorsitzender Josef Mögele,

der o.g. Antrag wurde uns vom Direktorium mit der Bitte um weitere Bearbeitung zugeleitet; 
er bezieht sich auf ein Geschäft der laufenden Verwaltung i. S. d. Art. 37 Abs. 1 Satz 1 GO und
§ 12 Abs. 3 Bezirksausschuss-Satzung.

Mit diesem Antrag fordert der BA 25, die Landeshauptstadt München möge sich bei der 
Deutschen Bahn dafür einsetzen, die Installation von Photovoltaikanlagen auf den neuen 
Bahnsteigdächern am Bahnhof Laim zu prüfen und entsprechend umzusetzen.
In der Begründung zu diesem Antrag wird ausgeführt, dass aktuell im Zuge des Um- und 
Neubaus der Bahnsteige am Bahnhof Laim auch neue Bahnsteigdächer errichtet würden. Dies 
sei die ideale Gelegenheit, diese Dächer mit Photovoltaikanlagen auszustatten und so einen 
weiteren Beitrag zur Energiewende zu leisten. 

Zu diesem Antrag kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:     
Ihrem Anliegen bin ich sehr gerne nachgekommen. Als Klima- und Umweltschutzreferentin 
sehe ich – wie auch Sie – den deutlich beschleunigten Ausbau der Photovoltaik als eine 
zentrale Säule beim Erreichen der Klimaziele der Landeshauptstadt München. Dazu ist es 
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insbesondere notwendig, alle Flächenpotenziale konsequent zu heben. 
Mein Haus versandte deshalb am 16. Januar 2023 ein Schreiben an die DB AG, worin ich 
nachdrücklich darum bat, im Sinne des Klimaschutzes und den Wünschen der Münchner 
Bürger*innen und Kommunalpolitiker*innen, die Überdachungen der S-Bahnsteige und weitere 
Dächer der DB AG möglichst vollständig mit Photovoltaik auszustatten. Darüber hinaus steht 
das Referat für Klima- und Umweltschutz der DB AG für weitergehende Unterstützung zur 
Umsetzung gerne zur Verfügung.  

Der Antrag Nr. 20-26 / B 04430 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes vom 15.09.2022 ist 
damit satzungsgemäß erledigt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

i. V. Boris Schwartz
Vertreter der Referentin


